



Escuela Primaria Academia
Política de participación de padres y familias
2023-2024



En Academy Elementary, estamos comprometidos a promover una comunidad de aprendizaje positiva a través de una instrucción atractiva, construyendo relaciones e inspirando a todos los estudiantes a alcanzar su máximo potencial y convertirse en aprendices de por vida.

Comunicación: Se comunica con los padres utilizando una variedad de métodos diferentes. Algunos de ellos pueden incluir: agendas diarias, carpetas de Bumblebee Buzz, folletos del campus, marquesina del campus, boletines informativos del campus, cuentas de redes sociales, sitio web de la escuela en línea, llamadas telefónicas automatizadas de Blackboard y Remind 101.

Recomendamos encarecidamente a los padres que se comuniquen con los miembros del personal. Se puede contactar con ellos a través de llamadas telefónicas, notas, correos electrónicos, carpetas diarias para llevar a casa y formularios de aportaciones de los padres de AES. Creemos que a través de una comunicación sólida y clara, nuestros estudiantes pueden tener más éxito. Los materiales escritos se enviarán a casa tanto en inglés como en español. Si hay otro idioma al que es necesario traducir un artículo, háganoslo saber y haremos todo lo posible para asegurarnos de que lo hagamos por usted.

Aprendizaje para padres y familias: Estamos aquí para ayudarlo a comprender cuáles son los estándares académicos de Texas y también brindarle información sobre las evaluaciones STAAR y Academy ISD. También compartiremos con usted cómo monitorear el progreso de su hijo y formas de trabajar con los maestros como equipo para ayudar a su estudiante. Los padres pueden acceder al plan de estudios de sus hijos utilizando el Portal para padres de recursos TEKS. Además, los padres pueden monitorear activamente las calificaciones de sus estudiantes a través del Portal para Padres. Se brindarán clases adicionales para apoyar a su estudiante en casa, como cómo mantenerse al día con el mundo en constante cambio de la tecnología y formas de apoyar a sus hijos con la alfabetización. Entendemos que muchos padres no pueden asistir en las fechas seleccionadas, por lo que haremos un esfuerzo para ofrecer estas reuniones informativas en una variedad de fechas. Si tiene alguna sugerencia sobre nuestros temas de aprendizaje, comuníquese con la Sra. Hitt, consejera de AES. Si desea tener una reunión sobre la educación de su hijo para hacer sugerencias, comuníquese con la Sra. Chaney, directora de AES, al 254-982-0150.

Reunión Anual de Título: Nuestra reunión anual de Título I se lleva a cabo en octubre de cada año escolar. Esta reunión se ofrece en dos fechas, una por la mañana y otra por la noche, para permitir a los padres la oportunidad de asistir si no pueden asistir en una de las fechas. Todos los padres y familiares están invitados a asistir. Durante este tiempo, queremos compartir con ustedes qué es el Título I y cómo se utilizan estos fondos para garantizar que los estudiantes tengan éxito. También analizamos la Política de participación de padres y familias, el Pacto entre el hogar y la escuela, el "Derecho de los padres a saber" y una variedad de formas en las que puede participar para apoyar la educación de su hijo. También se proporcionará el plan de estudios que utilizamos, las evaluaciones académicas y cuáles son nuestros datos actuales.

Evaluación del programa Título I: Varias veces al año, nuestro comité de toma de decisiones basado en el sitio evalúa nuestro programa y progreso del Título I. El SBDM, que debe incluir al menos a un padre, brinda información sobre nuestro Plan de mejora del campus y ayuda a tomar decisiones sobre cómo se gastan los fondos del Título I. Si está interesado en servir en SBDM, comuníquese con la directora de AES, la Sra. Chaney.

Como sabemos que no todos los padres pueden formar parte de este comité, organizamos una reunión anual que evalúa el plan y obtiene opiniones de los padres sobre los cambios para el próximo año. Tenga en cuenta que si por alguna razón el CIP no es satisfactorio para los padres, los comentarios de los padres sobre el CIP pueden enviarse a la Sra. Chaney.

Política de participación de padres y familias y pacto entre el hogar y la escuela: Cada primavera debemos revisar la Política de participación familiar y el Pacto entre el hogar y la escuela. Nos reunimos para discutir y hacer cambios a estos documentos para el próximo año escolar. ¡Durante este tiempo, agradeceríamos mucho su apoyo y aportes! Los padres y familiares son una parte crucial y necesaria de este proceso. Ambos documentos se publican en el sitio web de nuestro campus para que los padres, los familiares y la comunidad tengan acceso a ellos. Nuestro sitio web le permitirá traducir cualquier información publicada a cualquiera de los 107 idiomas diferentes. La política para padres también está disponible durante la reunión anual de Título I y está incluida en nuestros Conceptos básicos de Bumblebee. El maestro de su hijo también compartirá información sobre el Pacto Hogar-Escuela durante las conferencias de padres y maestros, así como el progreso de su hijo en la escuela. Todos nuestros padres tienen derecho a participar en las decisiones relacionadas con la educación de sus hijos.

Voluntarios: Al comienzo del año escolar y durante todo el año, nuestra consejera, la Sra. Hitt, organiza una orientación voluntaria para delinear las políticas del AISD. Si desea ser voluntario, comuníquese con la Sra. Hitt al 254-982-0150.

Concientización del personal: Los miembros del personal de Academy Elementary reciben capacitación anual sobre el valor de las contribuciones de los padres y las familias en la escuela. Discutimos cómo construir una comunidad y trabajar con los padres como socios iguales para asegurarnos de que todos los estudiantes tengan éxito en su aprendizaje. Nuestro personal se mantiene actualizado sobre nuestros diversos programas para padres, su papel en la implementación y coordinación de los programas y cómo pueden fomentar la participación de los padres y las familias.